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☆各学年の校外行事が終了

６月９日（金）からの修学旅行より始まり、６月１７日（土）までの野外体験学習を
もって今年度の学年毎の校外行事がひと段落いたしました。今までとは気候が変化して
おり、５月末頃から台風が発生した状況です。台風２号が発生した時には市内の学校で
もその影響を受けて、行事内容の変更があったと聞いています。そんな中、予定した日
に無事に校外行事を実施できたことに感謝をいたします。特に、準備に関わった実行委
員さんや各係の長となったリーダーの活躍があってこその行事だったと思います。学校
以外の場所で行う校外行事の中で得ることができた、仲間と一緒に過ごした経験や喜び
をこれからの学校生活に活かしてほしいと思います。

◆最高の天気の中での修学旅行（３年生）

修学旅行の前日、６月８日（木）の夜は
「東海地方の豪雨により新幹線が止まる可
能性がある」とテレビ報道されていました。
２週間前の台風２号の時には午前中新幹線
がストップしていたので、予防線を張るよ
うな報道もあったのかもしれません。ただ、
雨の量が気になり、正直なところ、前日は
なかなか寝つかれない夜でした。
朝は雨が降る中での集合となりましたが

辻堂駅の屋根がある場所での集合に変更し
て雨に濡れることなく過ごせました。出発式は出来ませんでしたが、想定内の変更です。
そして新幹線が名古屋につく前には雨はすっかり止んでいました。例年この時期は、冷
房の効いた新幹線とバスを乗り継いで奈良公園に降り立つと、モワッとした熱気と土埃
で滅入るのですが、今回は曇り空と雨の後の埃も立たない最高の天気で奈良公園と薬師
寺を巡りました。薬師寺の法話の内容は、浜須賀中の生徒のみなさんにはしっかりと浸
透していたと思います。この日１８番目の締めくくりの法話だったそうですが、学年全
体の反応にお坊さんも手応えがあった様子です。終わった後に「面白かったです！」と
伝えてくれた生徒もいました。
２日目も一日中曇り空で、班別自主行動をするには最高の天気でした。３日目の最終

日は朝から雨が降っていましたが、タクシー行動だったので移動は安心でした。昨年と
同じ宿となった京都東急ホテルでは、ロビーの前にタクシーが乗りつけてくれたので傘
を差すことなく乗車できました。お昼過ぎには雨も上がり、京都芸場前の集合もスムー
ズでした。猛暑にはならず、梅雨時期なのに雨が降り続くことなく最高の天気に恵まれ
た修学旅行でした。最終日の小田原からのＪＲは多くの生徒が座われる状態でした。休
日の１７時台の登り電車だからこその恩恵だったと思います。
「修学旅行に行き、進路を実現し、卒業式を行う」三年生の大きなイベントの一番目

が終わりました。

浜須賀中学校



◆自然体験学習でのカレーづくり（１年生）

６月１４日（木）丹沢湖ロッジにおいて１年生の自然体験学習が実施されました。バ
スで出発した時にはほとんど雨は降っていませんでしたが、山に近い現地ではかなり雨
が降ったそうです。そんな中でグループごとのカレーづくりを行ってきました。実は、
約１週間ほど前には台風３号が発生していて本気で延期の可能性もあると考えていまし
た。途中大雨が降り、予定を早めての帰着となりました。実施できたことが何よりです。
「美味しいカレ ーをつくるにはどうしたらよいか！？」の答えは簡単には出ません。
来年の野外体験学習に向けてさらに研究を進めてください。

◆快晴の中での野外体験学習（２年生）

２年生の野外体験学習は６月１６日 （金）より１７日（土）の１泊２日の日程で静
岡県は御殿場市にある国立中 央青少年交流の家において実施されました。昨年に続い
ての使用となりましたが、キャンプ場の立地からかなり夜は冷え込む場所だと聞いてい
ました。ただ、今回は全学年の行事の中では一番の快晴だったようで、適度な温度の中
で行事を実施できたそうです。富士山に近い場所なのですが、雲がかかって富士山を背
景にした写真をとるチャンスにはなかなか恵まれないそうです。ですが、今回はわずか
な晴れ間の時間に富士山をバックにクラス写真を撮影することができました。この幸運
をこれからの学年集団づくりに活かしてください。

☆２日間の給食試食はどうでしたか！？

６月５日・６日の２日間で茅ヶ崎市の給食試食が実施されました。本校が市内で４番
目の実施でした。市内で一番生徒数が多く、渡り廊下の位置が東側に限られており、さ
らに給食を保管した現在の牛乳室も校舎の端に位置するため、給食を運ぶ時の動線が混
雑することをとても心配していました。担当職員の事前の指示により階段を一方通行と
したところ動線に関しては大きな混乱なくに運搬を行え
ました。この２日間は普段の日程通りに進行をいたしま
した。１年生の中には初日は食べ始めるまでに時間がか
かったクラスもありましたが、２日目になると要領を得
てスムーズに配膳していました。学年代表者の保護者の
方にも１０名ずつ試食をしていただきました。また、運
ばれる前の給食の様子等も見ていただきました。新聞紙
上には「令和６年度中に準備工事など環境が整った学校
から進める」という記事が掲載されていました。
試食の２日目、返されたお弁当箱に貼ってあったメッ

セージつきの付箋を見て、市役所の給食担当の職員の方
々が感動していました。今回の試食は多くの市の税金で
まかなわれていて、その実現には多くの市役所の職員の
方々の労力が費やされています。そんな中で、この付箋
は心温まるメッセージだったと思います。小学校の給食
にも出るというＡＢＣスープは人気ですね！
給食の内容についてご家庭で話題にしていただき、既にご協力いただいているかもし

れませんが、まだの方がおりましたら市のアンケートへのご協力もお願いいたします。
７月２１日が〆切となっています。



☆いじめ防止プログラムを進めました

１年生の各クラスで５月２９日（月）より、いじめ防止プログラムの授業が実施され
ました。４月に実施した学年での講演会に続くプログラムです。各クラス４回のプログ
ラムのうち２回を本校職員が、２回をＮＰＯ法人湘南ＤＶセンターの方が担当しました。
一般に、「学校生活に慣れてくる６月にはいじめが起こりやすい。」と言われること

があります。今回のいじめ防止プログラムでの経験を活かして、いじめについて深く考
えてもらうこと、仲間との良い関係について考えていくことが大切です。

☆花ボランティアに感謝

６月５日（月）に正門付近にあるプランターの花の植え替えを、生徒ボランティアの
皆さんが行ってくれました。植えられた花の種類は日々草やマリーゴルド等です。毎朝
眠たい目をこすりながら登校してくるときに、花のパワーが全校の皆さんに元気を与え
てくれるはずです。ボランティアに参加してくれた皆さん、ありがとうございました。

正門をお花で飾ろう大作戦
2023年６月５日放課後
場所：正門
みんなで正門をお花でかざろう！
＜８組生徒作成のポスター＞


